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O Sapo Paradoxal 
 
 
Assim, aquele que julga estar firme, cuide-se para que não caia! 1 Coríntios 
10:12. 
 
 

É muito fácil ficar "inchado" por causa de alguma coisa que fizemos 
muito bem, e deveríamos nos sentir orgulhosos de um trabalho bem-feito. 
Mas quando nos tornamos orgulhosos de nós mesmos como resultado de um 
trabalho bem-feito e começamos a pensar que de algum modo somos 
melhores do que os outros por causa daquilo que podemos fazer ou fizemos, 
então é tempo de tomarmos cuidado. Se você se encontra nessa condição, 
então precisa ouvir as palavras de Paulo aos coríntios. 

O sapo paradoxal é um bom exemplo daqueles que ficam "inchados" 
por nada. Para começar, o sapo paradoxal nasce de ovos como qualquer sapo 
normal. Mas, à medida que o girino vai crescendo, torna-se óbvio que ele 12 
não é um girino comum, pois alcança o comprimento de 25 cm! Você poderia 
pensar que um girino de 25 cm se tornaria um "sapão". Os grandes sapos-boi 
dos Estados Unidos vêm de girinos que não chegam a 25 cm, portanto, que 
tipo de sapo monstro pode ser este que vem de um girino de 25 cm? Bem, 
prepare-se para uma surpresa, pois se você esperar por grandes sapos vindos 
desses girinos monstros, irá esperar a vida toda. Isso não acontece. Quando 
o girino paradoxal finalmente se transforma num sapo paradoxal e salta para 
a terra, onde passará sua vida adulta, tem menos de 5 cm de comprimento. 
Que decepção! 

O sapo paradoxal vive na parte setentrional da América do Sul, onde 
os nativos se recusam a acreditar que um sapo tão pequeno possa ter vindo 
de um girino tão grande. Eles invertem a história e acreditam que o grande 
girino vem do sapinho. Os seres humanos têm dentro de si a crença de que 
à medida que você fica mais velho, fica maior, e quanto maior você é, 
melhor será, certo? 

Ser grande, ser esperto, ser bonito, ou ser isto ou aquilo, não tem 
nada a ver com quão importante ou quão bom você é. Somos todos 
igualmente importantes porque Deus nos amou e porque Jesus morreu por 
nós. Acreditar o contrário levará a uma queda certa. 

 
 


